

# Sambut Hari Juang TNI-AD Ke-79, Kodim 1418/Mamuju Gelar Karya Bakti Pembersihan Sungai

M Ali Akbar - [SULBAR.KAMPAI.CO.ID](http://SULBAR.KAMPAI.CO.ID)

Dec 11, 2024 - 15:17



Mamuju – Dalam rangka memperingati Hari Juang TNI-AD ke-79, Kodim 1418/Mamuju menggelar kegiatan Karya Bakti Pembersihan Sungai di Lingkungan Tamasapi, Kelurahan Mamunyu, Kecamatan Mamuju, Provinsi

Sulawesi Barat. Kegiatan yang mengusung tema "TNI AD Berjuang Bersama Rakyat". Rabu, (11/12/1014).

Hadir dalam kegiatan tersebut antara lain Mayor Inf Sahabuddin (Pasi Log Kodim 1418/Mamuju), Lettu Inf Bahri (Pgs Pasi Ops Kodim 1418/Mamuju), Lettu Inf Agus Triyono (Pgs Pasi Pers Kodim 1418/Mamuju), Letda Inf Fatahuddin (Danramil 1418-01/Mamuju), serta perwakilan dari pemerintah dan masyarakat setempat seperti Camat Mamuju Muh. Ilyas, Aipda Faizal (Binmas Kelurahan Mamunyu Polsek Kota Mamuju), anggota Pramuka Sakawira Kartika Kodim 1418/Mamuju, dan masyarakat Lingkungan Tamasapi.

Mayor Inf Sahabuddin dalam sambutannya pada apel pengecekan personel menyampaikan pentingnya kegiatan ini. "Pagi ini kita melaksanakan karya bakti dalam rangka memperingati Hari Juang TNI-AD ke-79 dengan tema 'TNI AD Berjuang Bersama Rakyat'. Pembersihan sungai ini bertujuan untuk menjaga kesehatan masyarakat, keindahan lingkungan, serta mencegah potensi banjir," ungkapnya. Beliau juga menekankan bahwa kegiatan ini bukan hanya tentang pembersihan fisik semata, melainkan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan.

Dalam kesempatan yang sama, Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.I.Pol., yang turut memberikan apresiasinya terhadap sinergi antara TNI dan masyarakat. "Kegiatan ini merupakan wujud nyata kepedulian TNI-AD dalam menjaga kelestarian lingkungan bersama masyarakat. Kami berharap kolaborasi ini terus terjalin untuk menciptakan lingkungan yang bersih, sehat, dan nyaman bagi semua," tegasnya.

Hari Juang TNI-AD ke-79 menjadi momentum yang menggambarkan tekad TNI-AD untuk terus hadir dan berjuang bersama rakyat dalam berbagai aspek kehidupan, termasuk pelestarian lingkungan.